



# Salamanca afianza su presencia en la feria 'London Language Show Live'

## Las universidades y las escuelas de español acuden a Londres con el apoyo consistorial

ÁNGEL ARROYO  
SALAMANCA

Salamanca volverá por quinto año consecutivo a la feria idiomática *London Language Show Live*, muestra que se desarrollará en el recinto londinense del Olympia National Hall y que la capital charra estará representada por la marca Ciudad del Español.

El concejal de Turismo, Julio López, representó ayer el acto junto a la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la Universidad de Salamanca, Noemí Domínguez, el vicerrector de Ordenación Académica de la Universidad Pontificia, José Manuel Alfonso Sánchez, y el presidente de las escuelas salmantinas de español, Ricardo Ortiz, explicó ayer los detalles de lo que considera "la Feria más importante en el mercado del turismo idiomático".

La muestra se desarrollará del 19 al 21 de este mes y Salamanca Ciudad del Español se promocionará en un stand de 24 metros cuadrados con una imagen renovada y con la presencia de ocho escuelas de español, además de las dos Universidades.

Las escuelas que acuden a la feria, Academia Unamuno, Colegio Delibes, Colegio de España, Academia Isla, Hispano Continental SL, Academia Mester Enforex y Dile, están acreditadas por el Instituto Cervantes tal y como recoge la marca bajo la que se presentan en el propio stand. La apuesta por la calidad de la enseñanza es una de las premisas de esta quinta presencia en la



Julio López, cuarto por la izquierda, junto a los representantes de las universidades y las escuelas de español de Salamanca.

J. M. GARCÍA

### CARTA DE PRESENTACIÓN

## Degustación de los productos de esta tierra

Una degustación de productos salmantinos será también carta de presentación de Salamanca Ciudad del Español en la jornada del 20 de octubre. El domingo, día 21, se llevará a cabo la celebración de un sorteo de tres estancias en la ciudad, de una semana de duración, para apren-

der español. Ese día, los asistentes podrán disfrutar de una nueva degustación de productos de la tierra, enfocado sobre todo en el jamón ibérico de Guijuelo.

Por otro lado, la empresa *Upper Street Events* es la encargada de la organización. En la feria participan empresas pro-

cedentes de varios segmentos dentro del sector idiomático agrupadas por tipo de productos como enseñanza de lenguas, enseñanza de inglés como lengua extranjera, traducción, carreras profesionales relacionadas con los idiomas y gestión de prácticas lingüísticas y formación laboral.

London Language Show Live, a la que se espera que asistan cerca de 12.000 visitantes y que contará con más de 185 stands.

Salamanca ha contactado previamente con los departamentos de lengua española de un total de más de 40 universidades del Reino Unido, de los cuales 8 están ubi-

cados en la capital londinense, invitando a sus alumnos y profesores a asistir a la feria y visitar el stand de la marca que hará una demostración del español en La Piazza, principal espacio de la feria.

El concejal Julio López, la vicerrectora de la Usal, el vicerrector de la Pontificia y el presidente de

las escuelas de español, coincidieron en sus deseos que la feria es una gran oportunidad para dar a conocer Salamanca, así como presentar ante los estudiantes que el español es uno de los principales patrimonios que tiene la capital del Tormes, así como los profesionales que lo imparten.